

POLRES

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jul 15, 2024 - 10:07



Patroli dialogis polsek gegerbitung

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Wilayah

Sukabumi - Polsek Gegerbitung di bawah komando Kapolsek Gegerbitung, Aiptu

Dadang S dan Brigadir Asep W.K, melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis mulai dari pukul 10:30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di sekitar Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus utama pada pencegahan gangguan kamtibmas dan peningkatan kesadaran masyarakat terhadap keamanan.

Patroli Dialogis kali ini meliputi beberapa lokasi strategis diantaranya Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas wilayah, dengan menghindari potensi terjadinya gangguan kamtibmas.

Beberapa pesan utama yang disampaikan kepada masyarakat antara lain:

1. Pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.
2. Antisipasi terhadap potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.
3. Himbauan kepada remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat sekitar.
4. Ajakan kepada masyarakat untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian apabila mengetahui atau mengalami kejadian yang mencurigakan atau memerlukan penanganan dari kepolisian.

Hasil dari kegiatan patroli ini menunjukkan bahwa masyarakat menerima dan memahami dengan baik himbauan yang disampaikan oleh petugas. Kehadiran dan interaksi langsung dengan petugas polisi di lapangan juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga dalam menjalani aktivitas sehari-hari di wilayah mereka.

Polsek Gegerbitung berharap melalui kegiatan rutin seperti ini, dapat terus mempererat hubungan yang baik antara kepolisian dengan masyarakat, serta meningkatkan kewaspadaan dan responsifitas dalam menjaga keamanan bersama.